

Eindeutiges Bekenntnis zur AIDS-Prävention und Auszeichnung für Claudia Roth
Empfang des Schwulen Netzwerks NRW und der AIDS-Hilfe NRW

Köln, 24.06.2002 – Die beiden Landesverbände Schwules Netzwerk und AIDS-Hilfe NRW werden sich anlässlich ihres traditionellen CSD-Empfangs am 6. Juli einmütig zur Notwendigkeit gesicherter Mittel für die AIDS-Prävention in Nordrhein-Westfalen bekennen. Die Finanzierung zahlreicher regionaler und zentraler Projekte im Bereich der Zielgruppenprävention bei Schwulen, Frauen und drogengebrauchenden Menschen sind für das laufende Jahr von der Haushaltssperre des Landesfinanzministers blockiert und in ihrer Existenz bedroht.

Im Rahmen des Europride 2002 in Köln mit zahlreichen Kulturveranstaltungen, Diskussionen, Foren, Straßenfesten und Parties und im Vorfeld der großen Parade ist der CSD-Empfang einer der politischen Höhepunkte des Kölner CSD. Erwartet werden über 300 Gäste aus Politik, Fachöffentlichkeit, Kultur und Presse.

Für ihr jahrelanges Engagement für die Emanzipation von Lesben und Schwulen, insbesondere während ihrer Abgeordnetentätigkeit 1989 bis 1998 im Europäischen Parlament, wird die Bundesvorsitzende von Bündnis 90/Die Grünen Claudia Roth mit der Kompassnadel des Schwulen Netzwerks ausgezeichnet. Claudia Roth war 1994 bis 1998 Fraktionsvorsitzende der grünen Parlamentsfraktion und initiierte den Bericht des Europaparlaments zur Situation von Lesben und Schwulen in Europa.

Andreas Stiene, langjähriger Organisator des Come-Together-Cups, ein seit acht Jahren stattfindendes Benefizfußballturnier zugunsten von AIDS-Projekten in Köln mit Teams aus den Bereichen ‚Minderheiten‘, ‚Medien‘, ‚staatliche Institutionen‘ und ‚schwul-lesbische Szene‘, erhält die weitere Kompassnadel, die das Schwule Netzwerk jährlich für besonderes ehrenamtliches Engagement in der schwulen Selbsthilfe und Selbstorganisation verleiht. Musikalisch umrahmt wird der CSD-Empfang mit Beiträgen der Berliner Gruppe »Die Kusinen«. Die Moderation hat in diesem Jahr Georg Roth übernommen, vielen bekannt als legendäre »Sister George«.

Anschließend sind alle Gäste zu einem Umtrunk geladen. Hier haben auch die Kolleginnen und Kollegen der Presse Gelegenheit, mit Frau Roth, den anwesenden Politikerinnen und Politikern und den Vertretern der beiden Landesverbände ins Gespräch zu kommen.

Samstag, 6. Juli 2002 um 12:00 Uhr
Komed, Köln, Mediapark 7

Anmeldungen erbeten unter Tel. 02 21 / 25 72 847 (Bitte mit dem Stichwort PRESSE)

Guido Schlimbach • Pressesprecher
Fon 0221 925996-17 • **Fax** 0221 925996-9
Mail to guido.schlimbach@nrw.aidshilfe.de

AIDS-Hilfe NRW e.V. • Hohenzollernring 48 • 50672 Köln
<http://nrw.aidshilfe.de>
BfS Köln • Konto 811 76 00 • BLZ 370 205 00